



MEISTERKONZERTE 2017

Samstag, 8. Juli – 19.30 Uhr
Yamand Costa,
Gemeindesaal Eschen

Sonntag, 9. Juli – 20.15 Uhr
David Russell,
Kirche Schellenberg

Montag, 10. Juli – 20.15 Uhr
Duo Siqueira Lima,
Gemeindesaal Ruggell

Dienstag, 11. Juli – 20.15 Uhr
noche flamenca,
Gemeindesaal Gamprin

Mittwoch, 12. Juli – 20.15 Uhr
Pepe Romero,
Gemeindesaal Mauren

Donnerstag, 13. Juli – 20.15 Uhr
Rolf Lislevand, Kirche Mauren

Freitag, 14. Juli – 20.15 Uhr
Alvaro Pierri,
Gemeindesaal Eschen

Samstag, 15. Juli
Finale Wettbewerb: 14 Uhr
Abschlusskonzert: 19 Uhr
Zuschg Schaanwald

ligita: 25 Jahre Weltklasse der Gitarre

Klassische Gitarre, Alte Musik, Flamenco und Volksmusik: Für eine Woche strahlt das Liechtensteiner Unterland als Welthauptstadt der Gitarren! Die 26. Liechtensteiner Gitarrentage ligita starten am Samstag, 8. Juli.

Die Konzerte mit internationalen Stars der Gitarrenszenen sind ein Höhepunkt im Kultursommer. Dazu kommen Kurse,

Workshops und Ausstellungen im Musikschulzentrum in Eschen.

Meistergitarren hautnah

Die ligita ist ein kleines, feines und familiäres Festival, da treffen sich besten klassischen Gitarristen für eine Woche in Liechtenstein und man erlebt die Meistergitarren hautnah und persönlich! Den Auftakt der Gitarrenwoche macht am



Grosse Virtuosen: Duo Siqueira Lima.

Foto: ligita

8. Juli der brasilianische Virtuose Yamandu Costa im Gemeindesaal Eschen. Ihm folgt mit Grammy-Gewinner David Russell einer der wichtigsten Gitarristen unserer Zeit, bevor dann mit dem Duo Siqueira Lima eine der wichtigsten Kammermusikformationen der letzten Jahre die Bühne betritt.

Gitarren, Volksmusik und eine Preisträgerin

Am Sonntag stellen im Musikschulzentrum in Eschen um 13.30 Uhr Gitarrenbauer ihre Instrumente vor, gefolgt um 18

i Karten und Infos

Österreich u. Deutschland:

V-Ticket-Verkaufsstellen

Liechtenstein: Poststellen in Eschen, Schaan und Vaduz

Schweiz: starticket.ch

Alle Infos über die Liechtensteiner Gitarrentage im Internet: www.ligita.li



Grammy-Gewinner David Russell.

Foto: ligita

Uhr von Sepp Eibl und Freunde, die schlichte Volksmelodien aus vergangenen Tagen erklingen lassen. Am Montag wird

dort mit Kyuhee Park eine ehemalige Gewinnerin der ligita-Wettbewerbe ihr Können aufzeigen.